

Presseinformation

Presseinformation vom 17. Mai 2022 Soziales Azubi-Projekt in Öhringen durchgeführt



Sauber ist einfach, wenn Sparkassen-Azubis aktiv sind

Azubis engagieren sich für die Erhaltung der Natur

Ausbildung mal ganz anders. Das aktuelle soziale Azubi-Projekt führte die Auszubildenden der Sparkasse Hohenlohekreis in die Natur im Einsatz für die Natur. Ziel der Aktion, die im Rahmen der Nachhaltigkeitswochen der Sparkasse Hohenlohekreis geplant wurde, war es, mit einfachen Mitteln die schöne Hohenloher Natur zu erhalten und noch ansprechender zu machen. Ganz konkret ging es darum, einen Teil von Öhringen für die bevorstehende Messe im Park in puncto Sauberkeit vorzubereiten.

Der Bauhof Öhringen stattete dazu die Azubis mit Sicherheitswesten aus. Als Arbeitsmaterial gab es Greifzangen, Handschuhe und vor allem große, blaue Müllsäcke, in die der Müll gesammelt werden sollte. Die fleißigen "Bauhofhelfer" waren schon sehr erstaunt, was sie da so alles fanden: sehr viele Zigarettenstummel, Plastikverpackungen, Flaschen, zerbrochenes Glas und unterschiedlichsten Müll.







Karin Wohlschlegel

PR-Referentin / Abteilung Unternehmenskommunikation

Telefon: 07940 120-183

E-Mail: karin.wohlschlegel@spk-hohenlohekreis.de



Presseinformation

Gemeinsam mit der Referentin für die Ausbildung Katrin Ohrnberger ging es nachmittags knapp vier Stunden an die Arbeit für die 14 fleißigen Sparkassen-Azubis. Start war auf dem Parkplatz des Ö-Centers. Von dort aus ging es unter der Autobahnbrücke durch, über den Helikopter-Landeplatz, den Radweg entlang, vorbei am Technischen Gymnasium und der Kaufmännischen Schule.

Erschöpft, zufrieden und vollbeladen kamen sie mit sieben Müllbeuteln zurück zum Ö-Center. Für diese saubere Leistung haben sich die engagierten Helfer eine Stärkung verdient. Deshalb ließen die jungen Sparkässler den Nachmittag dann auch beim gemeinsamen Essen in der Haucks Schnitzelwelt ausklingen.